

看護部通信 第5号

～看護部の今を伝える～

2024.12.16

大変お待たせしました！（待っていてもらえたらうれしいです（笑））久々の看護部通信となりました。寒い日が続いておりましたが、皆さま元気で過ごしてはいかがでしょうか。4月に入職した看護職員の皆さまも8か月が過ぎようとしています。慣れない環境の中で、患者さんのために一生懸命看護をしていただきました。ここまで頑張った自分を褒めてあげてくださいね。（私も褒めてあげたいです・・・（笑））そして、その方々を支えていただいた部署長をはじめスタッフの皆さまに心から感謝いたします。ありがとうございます。

さて、いよいよ「師走」ですね。師走は、師も忙しく走り回るとい意味だそうです。慌ただしい月となりますが、Xmasイベントなど楽しみもあります。お身体に気をつけて楽しく過ごしていただけたら嬉しいです。

今回は、元気で笑顔が輝く内海副部長率いる3南病棟の紹介をさせていただきます。

看護部長 佐川みゆき

3南病棟の紹介

3南病棟って こんなところ ☆

- 消化器外科、消化器内科が中心の急性期病棟です。上下部消化管内視鏡による検査・診断・治療から、虫垂炎・胆道系疾患・鼠経ヘルニア・胃がん・肝臓がん・大腸がん・膵がんなどの外科的手術、緩和ケアに至るまで、様々な治療・看護を提供しています。
- 緊急入院や緊急手術も多く、忙しい病棟ですが『部屋持ちチーム制』にすることで、スタッフ同士で協力して対応しています。

☆ 3南病棟自慢 してみた

- 忙しい時も、お互い声を掛け合って、毎日明るく元気で笑顔がいっぱいの病棟です。
- 入院依頼が来ても、「取りますよ！！」と自ら声をかけてくれる優しくパワフルなスタッフがいっぱいです。
- ご意見箱に、スタッフへの感謝の言葉が届きました！私たちの励みになっています。今後も、患者さんに寄り添った看護を目指します。



🎄 特集：行田総合病院にXmasが来た 🧑‍🎄



2南さん、
ありがとうございます

